

On le sait, depuis trois ans, le GSAT, club de football tomblainois, connaît un véritable renouveau.

Désormais doté de magnifiques installations, terrain synthétique, terrains en herbe, agrès de musculation...

Et d'un staff de dirigeants et entraîneurs performants, les équipes du club ont connu plusieurs montées

successives et, l'équipe A, comme l'équipe B affiche cette saison encore de belles ambitions ...

Commençons par les vétérans... ils ont gagné 7 buts à 0 contre Heillecourt.

Les séniors féminines jouaient leur premier match de championnat de leur histoire, elles ont gagné 4 buts à 1

contre l'Entente de Ligny-en-Barrois dans la Meuse.

Chez les garçons, l'équipe séniors B, coachée par Grégory Legagneur, a battu l'équipe de René II : 4 buts à 1.

Et l'équipe A, qui, invaincue, caracole déjà en tête de son championnat, elle a battu Pont-à-Mousson 4 buts à 2...

Et si je vous dis qu'en basket féminin, l'équipe de l'ASPTT Nancy-Tomblaine, en National 3 a gagné en Alsace contre

Wittenheim : 67 à 41...

Ça s'appelle un carton plein !